

Millonaria inversión de la UNGRD en maquinaria amarilla para atender emergencias en el Huila

- Con una inversión de \$10.000 millones, la UNGRD fortalece el banco de maquinaria amarilla en el Huila para enfrentar la temporada de lluvias en el país.
- En total serán \$23.000 millones para el banco de maquinaria, sumando el aporte de la Unidad y el de la Gobernación.
- El director de la UNGRD, Carlos Carrillo, recibió de manos del gobernador Rodrigo Villalba la condecoración José Eustasio Rivera, el máximo reconocimiento otorgado por el departamento del Huila.
- La Unidad entregará dos carrotanques para reforzar el suministro de agua potable y la extinción de incendios. Además, instalará dos puentes metálicos en los municipios de Palermo e Isnos.

La Argentina, Huila, 20 de marzo de 2025 (@UNGRD).- El director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Carlos Carrillo, entregó \$10 mil millones en maquinaria amarilla para el departamento del Huila, con el fin de reforzar sus capacidades en la prevención y atención de emergencias.

Huila es uno de los departamentos más propensos a movimientos en masa. En lo corrido del año, se han registrado cerca de 200 eventos, por lo que el apoyo de la UNGRD genera optimismo en la región, especialmente, ante el inicio de la primera temporada de lluvias del año.

"Hoy formalizamos la entrega de estos recursos con este cheque como muestra de nuestro compromiso con el departamento del Huila y sus habitantes. En esta región le han dado un buen uso a la maquinaria amarilla, la han manejado bien y han logrado mantenerla operativa para atender de manera efectiva las emergencias", aseguró Carlos Carrillo, director de la UNGRD.

A esta inversión de la Unidad se suma el esfuerzo del departamento del Huila, que aportó \$13.000 millones adicionales, para un total de \$23.000 millones destinados a fortalecer el banco de maquinaria amarilla. La Gobernación se encargará de la logística y distribución de estos equipos en los municipios con mayor riesgo.

La UNGRD también realizará convenios con los municipios de Aipe y Colombia para reparar los bancos de maquinaria amarilla que



actualmente están fuera de servicio. Esto será posible gracias a los aportes de la Nación, el departamento y las alcaldías. Además, en el municipio de La Argentina se anunció una inversión de \$3.000 millones en maquinaria amarilla, con aportes compartidos, donde el 67% de los recursos será financiado por el municipio.

Durante el evento, que tuvo lugar en La Argentina, el director de la UNGRD, Carlos Carrillo, recibió la condecoración José Eustasio Rivera, la máxima distinción otorgada por el departamento del Huila a quienes, con su labor, se han destacado por su amistad y los buenos servicios prestados a la región.

La condecoración fue entregada por el gobernador del Huila, Rodrigo Villalba, quien resaltó el apoyo, liderazgo, voluntad y trabajo de la UNGRD para enfrentar con éxito los desafíos del cambio climático y las emergencias registradas en el departamento.